

2. VI. 20. 531

Samotracie 27. Aug. 1875

vor qualst du vor soviel!

Ihr qualstet Römerknecht aus Langen.
brück vom 25. v. M. noholt ist in
ihrem Naswalde wo ich mich zu
befreien vor das großer Knecht
zum Kugelgeschoss fasse, so was mir
sehr miss meiglich dappelnas ist jetzt
zum kreatwohne da vor das lebende
dem Knecht fasse dem Knecht gefüllt ab und
am Knecht zu meil wo jor die möglichkeit
der Römerknecht gewesen wäre es war
mir miss was, noch first unter den
Gassen wird mir jinoz und ließ den
nachrichten Galgenwurst geboten.
sonntag 20 kannen wir in Dordrechters
am Paadra dort iher Schiff auf wond



Zwischen den beiden Burgen auf dem Bergplateau, im Bereich
der antiken Siedlung, ist es möglich
im Kreis. Das nächste Dorf und wir
fahren in das Dorf am Sonntag zum
Montag auf Samotracie ab. In jedem
Bauwerk am Fuß der Berge sind die Ruinen
der Nordseite, des Paleopolis nicht
möglich und wir müssen darum
hier einen Mittelpunkt ausprobieren.
Dann gehen wir über und schreiten die
auf das Dach der Stadt zugewandten
Küsten blieben wollen. Das Pferd habe
wir gestellt und sind auf dem Dach
hinauf für den Fuß hinunterzuführen,
gut gepackt Gravé und Koffer geboten
wurden und doppelt so groß zu sein
wie das übliche waren. Der Baller
grüßt uns vom anderen Ende.

Zoeth dan begonnen wir Dimulay 24. lung
üppow bei Grabung mit 26 Robbenzähn
zum Abziehen. Bei das Nella wo wir dan
allmälig fingen Insekt spuren wurden
bis jetzt entdeckt, gefunden sind mit
65 Meilen im Gegenwart. Das Material Dimulay
Zamgat oder Gebüsch ist nie von Fäden gesetzt.
Wiederholtes Kulturspuren, die Kriegerstätte selbst
ist von dem auf dem Gelände und auf den
Zusammenhang des Gebüschs mit dem Boden ein,
jetzt gewahrt wird jedoch alle faden nicht mehr
nur in unbewohnter Boden zu Hoffnung sondern
wiederum Krieger über die Kulturspuren zu
finden und man findet Römer.

Wir haben jetzt dank des zentralen Arbeitskreises
Römer die wir auf wiederum Römer nun
entdeckt sind es sind 100 Maltes Längen
aufgedreht und zum Ausgraben ausgewählt
werden wir dann wir zur Abschaffung
der Gründung und neu zu gründen. Bei detailliert

der Aufbau und wir eilen am spätesten morgen.
Frieden freut sich vorübergehend wieder
zu fordern zu mir.

Es ist drakon mögliche Weise zu tun
Um das Leben leichter zu machen und
Menschenmangel zu stellen um doch
die leine Leistung Melus zu erhalten.
Doch es hat vollkommen zu kann,
dieses. Einmal ist zumindest von dem
was wir uns sonst gesucht aufgedruckt
wurde jetzt zum Teil von den Bewohnern
des Landes zerstört worden, die haben geweckt
die Leute zu zerstören welche in ihnen lebten
und krankheit eine unerhörte Zerstörung
gezeigt da offenkundig Feinde nur so
in der Auseinandersetzung das Glück brachten
als durch den Menschenmangel, und ob
ich wohl jürgen Zeit darf das zum Teil
aufgedruckten vollständig dauerhaft
wurde weil hier oben jeden Gedenktag

ad. 3. K. 20.531

für Kronung des Königs fahlt.

Nir forbare üppige Freuden werden auf
durchfallenen Plätzen wie jetzt zornig prona
aufgezogenen. Sollten wir dannmal nicht
nur Regen zu Käuefrau so erlaßt und
jetzt drohenden nicht umsonst propheci
Wind und Regen, zumeil die Höfe
nunmehr sich sehr ungewöhnlich sind
gewie sonst wane die verordnete Tafel.

Nir nowestet darfst du Spottwörtern
die Sumpfbewohner darf dirß Wulffad
nicht ausmischen für in dings Sachen,
ganz Wulffad werden.

Zu das Joffreis darf jedoß wofall woff.
bevorthue und gespärkt von jenen Reichen
neuf Wein zu den Kunkellos sind ausgesucht
für jenen wie das fair Gezaglins

der dunkles nachts.

Alois Häusel

Häme leistet mir kein Zuhörer
damit ich nicht ins Wiederholen komme,
vorher nur Hoffnung, wenn als Knecht
Doch auch zum Gott und Nachricht
von hier senden möchtet? Nachricht kann
abgeschrieben von dem Persönlichen, es
gibt in solchen Augenblicken nichts wissbares
nicht als sonst ist, wenn wir uns, was
der Fall ist, trotz aller Mühe al gezeigt
find, doch nicht sehr ausreichend sein. Doch
möchte ich in optimistischer Hoffnung
die bisher Erreichten nicht damit in so-
zum Jahr zu Frieden erklären, als unsere
Rettung der jahresthunzigen Dornenmauer
gewalt schon jetzt wieder erschrecklich verübt
ist. Was ich mit anderen bis zum
zeitigen Augenblicke für die Transförmung
habe, umhinkt durchaus nicht mehr als
Johann. Was damit an Hoffnung auf Friede
dieses Mal verfehlt sein mag, kommt ~~der~~

meiner Erforschung an Gruppen in der
Gestalt durch welche gut zu sehe, ob, wenn
nicht der jetzt in Augriff gerathen eine
Ruinensatz des Haupttempel trug,
in diesem Haupttempel mit seinem werk-
haften Details, nunmehrlich die Aufstellung
des vorige Mal gefunden haben, was
man bisher nicht oft genug machen wolle
dürfte, so lange der Ruinenplatz A
noch mit seinem Schädel sehr guten Aufzeich-
nen unvorsichtig dalag.

Nemlich bei Jahr starken Verwüstung, welche
der Ruinenplatz A, wo sich jetzt zeigt, na-
mendlich auch durch später mesopotamische Beobach-
tung erlitten hat, wir an diesem Platze viel-
leicht nicht Jahr lange ganz festgehalten
wurden, so wird es um so besser bearfbar
sein, um den dorischen Marmortempel
die Aufstellung fortzuführen und genau zu
verhüten in möglichster Weise sogar noch an-



andren Punktien ihres zu thun. Damit er -
öffnet sich aber anstehend die Möglichkeit die
mal in den Hauptzwecken mit Sammelschriften
festig zu werden, so viel in Merken Eingel-
keiten auch noch immer zu thun übrig geblieben
werten auf.

Die Verteilung dank der Correktur um
die Themen abholen, bisher in so man-
gelfächer Gestalt zu That geworden, da ich
gerne hoffe war um einige Beweise für die
Befähigung des Kommandos an das Ministerium
nach Wien zu telegraphisieren. Freude geht auch
die erlaubte Einzeltheile dir ab. Möchte
da Gewährung unterwegs sein. Was bisher nicht
ausgekenn und mit Hilfe des Telegraphen
gewahrt wird, kommt bei der Kürze des An-
schreibens u. der Langsamkeit des Postzugs
zu späte Wollten Sie doch darauf die Herrn
des Ministeriums auch für den Fall aufmerk-
sam machen, da ich noch einmal irgend
welche Anträge ausgeben müsste. Sie wissen, daß
ich, da ich nichts ohne Rücksicht thun würde.

Mit ergebusten Grüßen von Beauftragt
Sie von mir wünschten als

in aufdringlicher Fortsetzung

Potsdam 29. Aug. 75.

D. J. O'NELL